

Los barrios no celebrarán las Fiestas Mayores por la COVID-19

11/05/2020



Todas las actividades han sido suspendidas.

La junta directiva de la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda, **FAVE**, y las asociaciones vecinales que la componen han acordado **suspender las celebraciones de las Fiestas Mayores 2020 en los barrios por razones de seguridad por la pandemia del coronavirus**. Además, han anunciado que destinarán la ayuda municipal que reciben por este concepto a paliar los efectos de la crisis.

Esta misma semana se celebrará una reunión entre la Cofradía de los Santos Patronos y el Ayuntamiento para tomar una decisión sobre las Fiestas Mayores.

Esta decisión se ha tomado **“ante la imposibilidad de**

saber el momento en el que las medidas derivadas por la situación sanitaria finalizarán y teniendo en cuenta que será por fases y por la falta de certeza de poder garantizar que las fiestas de septiembre se celebren sin incidentes y percances que puedan derivar de la pandemia y también por respeto a los más de 26.400 personas fallecidas”, indica el presidente **Antonio Cuenca**.

La junta directiva de FAVE pide comprensión por la decisión tomada: **“Todos debemos ser conscientes de la situación de dificultad que atraviesa nuestro país en varios ámbitos tanto sanitarios, económicos y**

sociales". Así, han decidido "que la partida presupuestaria de 2020 que destina el Ayuntamiento a través de la Concejalía de Participación Ciudadana a las distintas asociaciones vecinales **vaya directamente a paliar y hacer frente a las necesidades principales de la ciudadanía en general y de los sectores más vulnerables en particular**".

Por ello renuncian a parte del dinero de la subvención del convenio 2020 para que se destine a ayuda social y económica para hacer frente a las necesidades principales de la ciudadanía.

Hace unos días, el alcalde de Elda, **Rubén Alfaro**, y el concejal de Participación Ciudadana, **Javier Rivera**, mantuvieron una reunión por videoconferencia con una representación de las asociaciones vecinales en la que trasladaron el agradecimiento institucional por este gesto de solidaridad.

Rubén Alfaro ha asegurado que **"es una decisión solidaria que demuestra la generosidad del colectivo y la concienciación de la ciudad ante la situación en**

la que estamos". El concejal de Participación ha asegurado que **"la mejor manera de solidaridad es el altruismo, que no espera nada a cambio, ni siquiera protagonismo y esto demuestra nuestro movimiento vecinal. Este tipo de respuestas que se están dando son un ejemplo del cambio hacia el tipo de sociedad que necesitamos después de esta crisis sanitaria. Un sociedad basada en las necesidades de la mayoría social y que se apoye en la fuerza de lo colectivo y lo público para garantizar derechos, necesidades y libertades"**.

